

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Polizist fälscht Kriminalitätsstatistik

Halberstadt, 16.05.2013, 04:53 Uhr

GDN - Ein Polizist aus dem Harzkreis in Sachsen-Anhalt steht im Verdacht, die Kriminalitätsstatistik manipuliert zu haben. Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Donnerstag-Ausgabe).

"Ich kann bestätigen, dass Ermittlungen gegen einen Mitarbeiter des Polizeireviers Harz laufen", sagte ein Polizeisprecher der Polizeidirektion Sachsen-Anhalt Nord dem Blatt. "Es wird geprüft, inwieweit er sich bei der Registrierung und Erfassung von Straftaten strafbar gemacht hat." Der Mann soll im Polizeisystem Ermittlungsakten willkürlich mit Namen von Verdächtigen verknüpft und diese dann elektronisch als aufgeklärt markiert haben. Außerdem besteht der Verdacht, dass der Polizist etwa 80 unaufgeklärte Ermittlungsverfahren gelöscht hat, um die Statistik zu verbessern.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13837/sachsen-anhalt-polizist-faelscht-kriminalitaetsstatistik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com